
 

９月９日に第２回学校運営協議会が開催されました。今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学習参

観は中止し、会議のみの実施としました。協議会では、1学期の学校評価の結果や２学期の学校行事等について

説明し、ご理解とご承認をいただきました。会の中では、特に以下のようなご意見等をいただきました。 

 

・学校行事の変更や削減に関しては、コロナ禍や昨今の教職員の働き方改革もあり、致し方 

ないところがある。卒業アルバムの行事等の写真が少なくなることも仕方ないのかもしれ 

ないが、児童のｉＰａｄで学びの履歴を残すなど、思い出を別の形で蓄積していく新たな 

方法を模索することも必要である。 

 ・学校評価アンケート結果で、肯定的評価の割合がとても高いのはよいことである。しかし、 

登校渋り等で学校生活にうまく適応できない子どももいることは事実である。その子どもた 

ちのこともよく見ていく必要がある。 

 ・アンケート結果における肯定評価の「とてもそう思う」「少しそう思う」には、受け止め方に 

違いがある。単に肯定的評価としての受け止めに終わらずに、その内実を見極めていくこと 

が大切である。 

・登校渋りや生徒指導上の問題は、家庭の事情等もあるので、学級担任任せにせず、学校全体 

としてサポートする体制を今後も強化していってほしい。 

 ・全児童にｉＰａｄが支給されているが、上越市は家庭に持ち帰ってオンライン授業等ができ 

る環境が他県と比べてまだ整っていないように感じる。学校任せにせず上越市としての体制 

を早めに整えていかないといけない。 

 ・地域とともにある学校とはいえ、各地域（町内）で、その地域の子どもの人数や氏名を把握し 

きれていない面もある。住所や電話番号は個人情報の観点から難しいところがあるが、その 

町内に住所がある児童の名前程度は町内会長が把握しておいてもよいのではないだろうか。 

 ・地域から学校の放課後の消毒作業のお手伝いができないかという声が出ている。この声や思 

いを尊重し、ボランティアとして、毎週金曜放課後の１６時から３０分程度、児童がよく触

れる場所の消毒作業をする活動を展開していく。 

   （９月下旬に消毒ボランティア作業の案内を保護者に配付し、地域には回覧板で呼び掛ける） 

 

 

１０月９日（土） 運動会 

  今年度も午前中の半日開催で運動会を実施する予定です。新型コロナウイルス感染症対策と

して、会場での密を避けるために今年も各家庭２名までの参観とさせていただきます。 

申し訳ありませんが、地域の皆様の参観はご遠慮ください。 

  

高志小学校 

学校運営協議会だより 

 

令和３年 

９月１７日 

目指す育ち
の姿 

重点目標との関連：「か」 
・学校生活でのマナーやルールの大切さを知り、
自らを律して行動する。 

具体的
な方策 

・ルールやマナーの明確化と指導 
・道徳の時間や特別活動の工夫 

 


